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　この度は私たちの活動にご支援、ご寄付を賜り、厚く御礼申し上げ
ます。賜りましたご厚志は8月5日～8月7日の青葉学園サマーステイ
の為に有効に活用させて頂きました。
　到着時は顔が強ばっていたこどもたちも3日間過ごすにつれ、徐々に表
情も変化し、楽しかった！また来たい！等の言葉も聞こえました。
　おかげさまでたくさんの方々にご賛同をいただき、一同、深く感謝して
おります。これからも被災地の為に様々な活動に力を注いでいきたいと改
めて思ったしだいでございます。どうぞ今後もお力添えのほどよろしくお
願い申し上げます。以下収支報告となります。ご確認下さいませ。　　　　　



～青葉学園サマーステイ　みなさまからの声～

　　　　
　　　　　　　　　　　　　

3日間という短い時間でしたが、私自身色々と感じることが出来、と
ても勉強になりました。楽しい時間をありがとう！　　　
　　　　　CJ会　堀米

        　

最終日おにぎりを
作っていると一人の子が『やりたい！』『じゃあ手を洗って塩をチョンチョン』楽

しそうに真剣な表情が心に残りました。ボランティア　戸田

　　　　　　

　　　

食事は放射能の影響を受け難い体作りを目的としたメニューにし、ベクレルフリー
のものと地元無農薬野菜を中心に使いました。ボランティアの方々にご協力いただき、喜んでもら

える食事になったと思います。　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
両代表より
　
　普段とはひと味違うアットホームな会と共催出来て、また違った視点で取り組むこ
とが出来ました。ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　CJ会代表　小久保修二

　今回2回目となる「青葉学園」の子どもたちの受け入れも皆様のご協力のもと無事終
了することができました。今後も地域の皆さまのお力を借りて、継続的に開催して行
ければと思います。ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　こども未来へのかけはしin所沢代表　出浦研造
以上ご支援誠にありがとうございました。


